

BIG ISSUE

Asah Kemampuan Prajurit, Kodim 0309/Solok Gelar Latihan Menembak

Amelia Rizky - SUMBAR.BIGISSUE.ID

Mar 23, 2022 - 02:16



SOLOK KOTA - Dalam rangka pembinaan serta mengasah dan mempertajam kemampuan menembak perorangan sekaligus meningkatkan profesionalisme, Kodim 0309/Solok melaksanakan kegiatan latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) Triwulan I Tahun 2022.

Latihan rutin itu dilaksanakan di Lapangan Tembak Polres Solok Kota, Kelurahan

Laing, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, Selasa, 22 Maret 2022.

Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, berharap agar para peserta latihan menembak serius dan fokus pada latihan, serta mengikuti semua arahan dari masing-masing koordinator menembak. Tidak kalah pentingnya, kata Dandim, utamakan faktor keamanan selama kegiatan berlangsung

Meski telah berdinasi di Komando Kewilayahan, menurut Letkol Arm Hendrik Setiawan, menembak tetap merupakan salah satu kemampuan dasar Prajurit TNI yang harus senantiasa diasah dan dilatihkan kepada para prajurit, khususnya Kodim 0309/Solok.

“Karena sifatnya mendasar, kemampuan menembak wajib dilatihkan dalam rangka memenuhi tantangan tugas kedepan,” tutur Letkol Hendrik.

“Dengan latihan menembak, anggota Kodim dapat melatih kedisiplinan, ketenangan, kesabaran dan akurasi yang tepat selama latihan menembak. Pergunakan waktu latihan dengan sebaik-baiknya sebagai wujud pertanggungjawaban kepada bangsa dan negara ” ujar Letkol Hendrik.

Sementara itu, Pasiops Kodim 0309/Solok Lettu Cba Heryanta di sela-sela kegiatan menyampaikan, pelaksanaan latihan menembak ini ada dua kategori diantaranya latihan menembak senjata laras panjang (M16) dengan jarak 100 meter dan juga melaksanakan latihan menembak senjata laras pendek (pistol) dengan jarak 15 meter.

“Dalam menjalankan prosedur menembak yang diarahkan oleh pelatih, seluruh peserta mengikuti protokol kesehatan guna mencegah terjadinya penyebaran Covid-19, dengan memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan sebelum dan setelah selesai menembak,” ungkap Lettu Cba Heryanta. (MC/Amel)